

Alcaldía lanza cursos de ramas técnicas para mujeres

[7 febrero, 2020](#)



El Alto, 7 feb.- Amida Duk, directora a. i. de Niñez, Género y Atención Social, informó que la Alcaldía, conjuntamente con Fundación Pueblo, lanzó cursos convencionales y no convencionales para mujeres.

“Hemos aprendido que cuando yo trabajo el dinero que tengo es mío y no tengo que darlo a mi pareja. Hemos aprendido todo eso y más, es muy positivo. Ahora las mujeres sabemos dónde acudir y porqué hacerlo”, dijo Duk.

Entre los cursos están gastronomía, textiles, pollería; elaboración y decoración de tortas, reparación de celulares; confección de poleras, elaboración de zapatos de cholita; reparación de electrodomésticos, entre otros.

Entretanto, Gunther Schulz, representante de la Fundación Pueblo, explicó que, desde hace cuatro años se oferta a las mujeres que llegan del campo cursos de capacitación en cursos técnicos, recibiendo cada año alrededor de 500 mujeres de escasos recursos, víctimas de violencia intrafamiliar y madres solteras.

“Hemos encontrado que muchas de las mujeres que llegan del área rural, realmente se encuentran en situaciones muy difíciles al no contar con el capital necesario y ni una formación adecuada para poder enfrentarse a todos los retos que la urbe les presenta (...). Ahora en el quinto año estamos ofertando en la casa del futuro del Distrito 3 cursos de capacitación, que abarcan temas convencionales tradicionales”, indicó Schulz./ GAMEA

Fuente: Elaltoesnoticia.com (Bolivia), 7 Febrero 2020

(URL: <http://www.elaltoesnoticia.com/elalto-es-noticia/alcaldia-lanza-cursos-de-ramas-tecnicas-para-mujeres.html>)